MADRID.-Alcobendas.- El municipio instala una puerta morada en una plaza públicapara concienciar contra la violencia de género

ALCOBENDAS, 22 (EUROPA PRESS) La Concejalía de Promoción de la Igualdad del Ayuntamiento de Alcobendas ha iniciado una campaña de sensibilización ciudadana contra la violencia de género a través de la instalación de una puerta morada en la Plaza del Pueblo en la que puede leerse el mensaje '¿Lo oyes? Yo lo sufro a diario'.

La iniciativa, que lleva por lema 'De puertas para adentro', pertenece a las actividades programadas en el Pacto de Estado contra la Violencia de Género y surge de la idea de mostrar a los vecinos el drama que sufren las mujeres víctimas, poniendo también el foco en sus agresores, su entorno, la sociedad y todos los medios que, desde las instituciones, pretenden erradicar esta lacra.

La puerta, con apertura por ambos lados, está acompañada del sonido de una locución que simula una escena de maltrato, como ejemplo de lo que puede ocurrir en el interior de una casa donde se está produciendo una agresión machista.

Su ubicación, en un lugar público y visible, persigue ahondar en la necesidad de que las víctimas lo cuenten y denuncien, pero también invitar a los posibles testigos a que estén alerta ante cualquier síntoma de violencia en su entorno vecinal.

En este sentido, el alcalde de Alcobendas, Rafael Sánchez Acera (PSOE), ha señalado que "es nuestra obligación implicar a toda la sociedad para acabar con esta lacra". "Esta contundente campaña es una llamada a nuestra conciencia. Debemos estar atentos ante una posible situación machista para denunciar y para apoyar a las víctimas", ha insistido.

Por su parte, la concejal de Promoción de la Igualdad, Ofelia Culebradas (PSOE), ha destacado que la iniciativa busca la implicación y complicidad de toda la ciudadanía con las víctimas, para que entiendan que, en casos de violencia de género, "su actuación es de vital importancia".

Desde el Consistorio han recordado que la Administración local pone a disposición de la población la información y los profesionales necesarios para apoyar a las víctimas "a salir de esta difícil situación".